

Turismo enero-abril, aún de capa caída (El Financiero 13/06/11)

Turismo enero-abril, aún de capa caída (El Financiero 13/06/11)(Claudia Alcántara) Lunes, 13 de junio de 2011 Al cuarto mes del año la actividad turística mantiene su racha negativa: el saldo de la balanza turística (ingresos-egresos) retrocedió 19.59 por ciento, al pasar de dos mil 444 millones de dólares de enero a abril de 2010, a mil 965 millones en el mismo plazo de 2011. De acuerdo con Banco de México, la captación de divisas por turismo internacional cayó 6.42 por ciento en ese periodo, ubicándose en cuatro mil 359 millones de dólares. Por segmento, el turismo no fronterizo o de internación generó tres mil 527 millones de dólares, lo que representa una contracción del 6.58 por ciento, frente a enero-abril del año anterior. Los cruceristas aportaron en ese periodo 210 millones 100 mil dólares, lo que representa una contracción del 3.64 por ciento con respecto al mismo periodo del año anterior. El volumen de turistas internacionales que llegó al país de enero a abril se ubicó en 25 millones 820 mil personas, lo que representa una reducción del 9.2 por ciento, frente a lo reportado en igual lapso de 2010. La Secretaría de Turismo (Sectur) informó que el número de turistas internacionales que llegó al país en abril fue de un millón 895 mil, lo que representó un repunte de 8.1 por ciento en comparación con el mismo periodo del año pasado.